Salvem les pensions

DICIEMBRE 14, 2014 · 6:22 PM

CHARLA INFORMATIVA con Miren Etxezarreta, economista del Seminari Taifa y Karlos Martínez de l'Assemblea Salvem les Pensions de Sants.



¿QUÉ HAY DETRÁS DE LOS FONDOS DE PENSIONES PRIVADOS?

Los bancos y aseguradoras de este país nos están mareando con su publicidad:

Hágase Vd. un fondo privado de pensiones para asegurarse una estupenda vejez.

¿Por qué tanto interés de los bancos por nuestro bienestar futuro?

Los fondos privados de pensiones son un sensacional negocio para los bancos y las aseguradoras. Les permite manejar cantidades enormes de dinero, que no se pueden sacar en muchos años, devolviendo lo ahorrado sólo en la jubilación y según hayan ido sus negocios. Este sistema les permite obtener con él mucho poder y grandes beneficios para ellos. Por eso gastan tanto dinero en publicidad.

Es el capital financiero (bancos y aseguradoras) quien está detrás de esta propaganda, y también el que hace que las autoridades globales —Banco Mundial, FMI, Unión Europea- y los Gobiernos afirmen contundentemente que no habrá dinero para las pensiones públicas. Pero si no hay dinero para las pensiones públicas, ¿por qué va a haberlo para las privadas? Las pensiones siempre se pagan con la riqueza que se produce en un país, en un año o acumulando los ahorros, ¿por qué es mejor que las gestione Bankia, el B.Santander o el BBVA, que la Seguridad Social? No existe ninguna razón. Al contrario, los bancos pueden hacer quiebra, ya la han hecho en varios países, y no se puede hacer nada -ique mala suertei, diránmientras que para las públicas podemos hacer presión social y política y forzar a resolver los problemas financieros, que son bastante menores de los que nos dicen.

Las pensiones privadas no resuelven el problema de las pensiones. Incluso si todo va bien, hay que reunir cantidades imposibles para los trabajadores: hay que ahorrar entre 272.000 euros para una pensión de 898 euros al mes y 747.000 para la máxima de 2.500€. ¿Quién puede ahorrar estas cantidades?

Rebajan las pensiones públicas afirmando que no hay dinero para ellas porque quieren forzar su privatización y obligar a la ciudadanía a pasar a las privadas. Pero si las públicas bajan ¿Qué pasará con los que no pueden ahorrar para las privadas? ¿Cuántas familias pueden ahorrar para una pensión privada?

Las pensiones privadas son **MUY ARRIESGADAS** —como los bancos invierten el dinero de los fondos de pensiones en Bolsa y otros destinos especulativos, puede pasar que se pierda mucho o todo el dinero que se ha ido poniendo para la pensión (recordar las preferentes). Se tiene un Fondo, no se asegura una pensión. Además, como pasan muchos años antes de devolver el dinero que se ha puesto, cuando lo devuelven como pensión, por la subida de precios vale mucho menos que cuando se ahorró. Y esto no se compensa con la RENTABILIDAD, que tienen muy poca: al dinero que se pone en un fondo le añaden el beneficio que se obtengan con el mismo, pero los datos indican que casi siempre los beneficios que se obtienen son más bajos que lo que suben los precios, así que de rentabilidad nada o muy poca. Y, sobre todo **SON MUY CARAS** pues los bancos cobran por su gestión: tanto que el Gobierno ha tenido que legislar que la comisión por este concepto no pueda pasar de 1,5% al AÑO. Si se tienen en cuenta los años que se ahorra para tener una

pensión, se puede ver lo que cuesta gestionarla. Además, ahora desgravan en los impuestos por lo que se pone en el fondo, pero hay que pagarlos cuando se cobra este dinero como pensionista. Todo esto sin pensar que pueden estar sujetas a la corrupción, que tanto abunda en este país.

Si no se puede ahorrar, ¿de qué se vivirá cuando rebajen las pensiones públicas? A los mayores sólo les espera la pobreza. Si se puede ahorrar, ¿hasta dónde se puede llegar? ¿Se van a dejar los ahorros de toda la vida en manos de los bancos y la especulación?

Las pensiones privadas son negocios para los bancos, pero un fraude para los pensionistas. Hay que luchar colectivamente por mantener las pensiones públicas, como mínimo con la misma capacidad adquisitiva.

NO AL ENGAÑO DE LAS PENSIONES PRIVADAS!!!

Si no se es millonario, las pensiones privadas no resuelven ningún futuro. bajan las pensiones públicas para que quienes tienen dinero se vean obligados a hacerse fondos privados.

Una respuesta a "CHARLA INFORMATIVA con Miren Etxezarreta, economista del Seminari Taifa y Karlos Martínez de l'Assemblea Salvem les Pensions de Sants."

Luisa

diciembre 23, 2014 en 11:29 am



Asistí el pasado miércoles a la charla de la Sra. Miren, que alertó con meridiana claridad, lo que pretende la banca mundial en relación con los fondos de pensiones. A la banca le ha entrado lo que yo llamo «la fiebre del oro» como ocurrió hace más de 150 años en California cuando los comerciantes descubrieron el espectacular negocio del oro. Se que la banca está llamando por teléfono a las casas de sus clientes para colocarles fondos de pensiones, igual que hicieron cuando les interesó colocar masivamente Participaciones Preferentes en el 2008 ante la quiebra inminente de la banca española. Cuando un banco te llama a tu casa para ofrecerte algo, desconfía, lo hace porque le interesa al banco, no al cliente. Todo lo que es beneficioso para el banco, es perjudicial para ti, que nadie lo olvide.

Fui estafada con las preferentes que me colocó La Caixa después de ser cliente de esta entidad durante casi 40 años. Pero La Caixa no sólo me engañó, sino que cometió un delito que está catalogado como delito penal, me falsificó la firma en el

25/8/23, 8:45 CHARLA INFORMATIVA con Miren Etxezarreta, economista del Seminari Taifa y Karlos Martínez de l'Assemblea Salvem les Pe...

contrato. Desde ese momento, me volví una persona crítica e implacable contra el mayor poder fáctico que asola todas las civilizaciones del planeta, la banca.

Os invito a leer mis artículos en el blog de Estafabanca, una plataforma de lucha contra las estafas bancarias.

http://estafabanca.blogspot.com.es/2014/12/caza-mayor-bankia-corrupcion-de-alto.html

Seguiré asistiendo a vuestras reuniones y cooperando activamente en cuantas acciones pueda seros útil.

Gracias a todos los que estaís luchando en este movimiento ciudadano.

Luisa Vicente

